

L'hôpital Nord en grève : Assemblée générale du 10 mars

Mars 2011



Entamée depuis le 4 mars 2011 à l'initiative des syndicats CGT-SUD-UNSA la grève s'étend. L'ensemble du long séjour est maintenant en grève (services Mège, Coupelon, Vigenaud) ainsi que les roulements Jour Nuit. Le service de court gériatrique CSG2 a rejoint le mouvement de grève aujourd'hui.

Le syndicat FO a également rejoint le mouvement de grève aujourd'hui.

La direction a fait part de ses propositions :

Création de 3 postes d'infirmières et de 3 postes d'aides soignantes, quelques remplacements et quelques vagues promesses pour l'avenir. En ce qui concerne la création des 6 postes, il s'agit seulement de l'anticipation des postes déjà prévues par la prochaine convention tripartite en long séjour qui doit signer dans quelques semaines.

Condition supplémentaire émise par le directeur général : ces 6 recrutements n'auront lieu que lorsque cessera le mouvement social !

En fait, ce sont 20 postes qui seraient nécessaires pour le retour à un fonctionnement normal. Le compte n'y ait pas et la grève a donc été reconduite jusqu'à la prochaine assemblée générale prévue le 17 mars à 14h00

Le dimanche 13 Mars à 10h00, le personnel de l'Hôpital Nord viendra au contact de la population de Cébazat pour une diffusion d'un tract-pétition à l'occasion du marché hebdomadaire. Le rendez vous est à 10h00 devant la mairie de Cébazat.

Faites des affiches dans vos services pour informer les collègues. Invitez les collègues à venir nombreux, Il faut venir en tenue de travail.

Un rendez-vous a été pris avec le Conseil général qui est le financeur principal des services de long séjour dans la cadre de la dépendance.

Un rendez-vous a également été pris avec le directeur général le jour de l'AG (le 17 mars) mais comme par hasard... il n'est pas là ce jour là.

En attendant, il faut soutenir les personnels de l'Hôpital Nord et surtout faire connaître leur combat auprès des collègues et des usagers.